

Francisco García Morán

Licenciado en matemáticas por la Universidad de Sevilla, y en Informática por la Universidad Politécnica de Madrid.

Desde hace 25 años trabaja en la Comisión Europea, donde ocupa el cargo de Director General de Informática.

Su Dirección General es responsable de los servicios de informática corporativa y del programa europeo de Gobierno Electrónico ISA, Soluciones de Interoperabilidad para las Administraciones Públicas europeas.

Es miembro del Consejo de Administración de ENISA, la Agencia Europea de Seguridad de Redes y Sistemas de Información, y preside el Comité Interinstitucional de Informática de la Unión Europea.